620mma **INTERNACIONALES** miércoles, 29 de septiembre del 2010



### MANUELA ESPEJO LLEGA A **PICHINCHA**

Las 110 brigadas de especialistas cubanos y médicos ecuatorianos que integran la Misión Solidaria Manuela Espejo, iniciaron sus labores de identificación y diagnóstico a las personas con discapacidad en la provincia de Pichincha. El secretario general de la Vicepresidencia de la República, Homero Arellano, explicó que la metodología se aplicará en Pichincha en dos fases: la primera en siete cantones (municipios) desde del 28 de septiembre al 5 de octubre. La segunda etapa abarca únicamente el cantón Quito, capital del país, desde el 28 de septiembre al 30 de noviembre. (PL)

### ALUD DE TIERRA EN MÉXICO

Al menos siete muertos y 100 desaparecidos es el saldo preliminar que dejó un alud de tierra en la sureña región de Oaxaca, que sepultó a unas 300 viviendas. Desde primeras horas de este martes, perros adiestrados y maquinaria pesada realizan las tareas de excavación y salvamento.

### DESTITUIDO ALCALDE DE MOSCÚ



El presidente de Rusia, Dimitri Medvédev, destituyó por decreto al al-calde de Moscú, Yuri Luzhkov (en la foto), quien ejerció su cargo durante 18 años. A Luzhkov se le atri-buye la transformación de la capi-

tal rusa, la cual logró convertir de una ciudad gris a una urbe moderna, aunque también le llueven críticas durante su gestión al frente del Ayuntamiento. De esta forma, se conoció que Vladimir Resin será quien sustituya a Luzhkov de manera interina.

### BERLUSCONI PIDE VOTO DE

**CONFIANZA** El jefe del Go-bierno italiano, Silvio Berlusconi, pedirá el voto de confianza de la Cámara de Diputados para intentar unificar la mayoría conser-



vadora, tras la grave ruptura en agosto con su aliado Gianfranco Fini, quien preside la Cámara de Diputados, y cuenta con 34 diputados y 10 senadores, por lo que puede dejar al Gobierno sin mayoría en el Parlamento. Es por ello que Berlusconi decidió someterse al voto de confianza del Parlamento italiano pese al riesgo que corre si pierde en cualquiera de las Camaras, ya que en ese caso tendría que convocar elecciones anticipadas. (AFP)

### APRUEBAN ACUSAR A UN EX PRIMER MINISTRO ISLANDÉS

El Parlamento islandés votó a favor de presentar ante un tribunal cargos por negligencia contra el ex primer ministro Geir Haarde, quien supervisó los acontecimientos que llevaron al colapso bancario del país en el 2008. Pero el Althingi (Par-lamento) declinó presentar cargos contra los ex ministros de Exteriores y Fi-nanzas, Ingibjorg Solrun Gisladottir y Arni Mathiesen. (Reuters)

### UN MILLÓN DE TRÁNSITOS POR EL CANAL DE PANAMÁ



namá alcanzó este mes el millón de tránsitos con el paso del buque granelero Fortune Plum, concretado el pasado 4 de septiembre en horas de la mañana. Según la Autoridad canalera, la cifra se alcanzó tras 96 años de

Foto: EFE

Foto: EFE operaciones, pues el primer barco fue el vapor *Ancón* el 15 de agosto de 1914; además, los registros oficiales sitúan en unos 14 000 el promedio anual de embarcaciones que transitan por la vía intraoceánica, con un volumen cercano a 300 millones de toneladas. (PL)

# Venezuela está firme al lado de Cuba

CARACAS, 28 de septiembre.-El presidente Hugo Chávez ratificó hoy el respaldo de Venezuela a la lucha de Cuba por la soberanía y la justicia en el escenario internacional, durante un encuentro con medios extranjeros acreditados en esta capital.

Ante una pregunta de PL sobre el bloqueo de Estados Unidos contra la Isla, el estadista venezolano rechazó la unilateral medida impuesta en 1962, que será analizada por decimonovena vez el próximo 26 de octubre en las Naciones Unidas, luego de 18 condenas consecutivas.

Para Chávez no existen argumentos que justifiquen el cerco responsable de pérdidas por más de 750 000 millones de dólares, según cálculos conservadores, y que además afecta las medicinas, los alimentos y persigue las cuentas cubanas en el exterior. No hav razón para eso, precisó en el Palacio de Miraflores.

El dirigente señaló además que tan injusto y cruel como el bloqueo, es el caso de los Cinco antiterroristas cubanos presos injustamente en EE.UU. desde 1998, mientras ampara a terroristas confesos como Luis Posada Carriles y Orlando Bosch Ávila.

### VOCES CONTRA EL BLOQUEO EN LA ONU

Los debates en la Asamblea General de la ONU continúan en medio de un reclamo universal del levantamiento del bloqueo norteamericano contra

Mamadou Tangara, ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional de Gambia, dijo que es embarazoso que una forma tan cruel y anticuada de resolver problemas en las relaciones internacionales se mantenga vigente.

En su discurso el primer ministro de Antigua y Barbuda, Baldwin Spencer, enfatizó que los gobiernos de América Latina y el Caribe continúan considerando como injusto y contraproducente el bloqueo económico contra Cuba. "Condenamos este embargo (bloqueo) en los términos más fuertes posibles y su continuo fortalecimiento por Washington, que daña severamente el desarrollo económico de Cuba y de su pueblo", agregó.

También el primer ministro de Vanuatu, Edgard Nipake Natapei Tutafanua, expresó que "como aplaudimos los llamados para una solución pacífica del conflicto entre Israel y Palestina, mi país también llama por el levantamiento del bloqueo sobre Cuba lo que permitiría el bien de Cuba y mejorar sus medios de subsistencia".

En igual sentido se pronunciaron en la ONU, el titular de Relaciones Exteriores de Siria, Salid Al-Moualem; el ministro de Relaciones Exteriores y Comercio Exterior de Islas Salomón, Meter Shanel Agovaka; el viceprimer ministro y ministro de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional de Cambodia, Hor Namhong; el enviado especial del Presidente de Zambia y ministro de Defensa, Kalombo T. Mwansa, entre otros

# Francia endurecerá su política de inmigración

PARÍS, 28 de septiembre.—El Pacto Europeo de la Inmigración y los compromisos con sus socios comunitarios, sirvieron hoy como principales pretextos para el Gobierno francés en defensa de su proyecto de ley que endurece la lucha contra los sin papeles y agiliza su expulsión, incluida la de ciudadanos comunitarios sin recursos, reportó EFE.

"Este proyecto de ley es indispensable para que Francia...", subrayó el ministro de Inmigración, Éric Besson, al presentar ante los diputados un texto que facilitará en particular las polémicas expulsiones de gitanos rumanos y búlgaros.

La medida prevé que podrán ser expulsados de Francia los extranjeros, comunitarios incluidos, que "representen una carga" para el Estado, que hayan cometido "actos repetidos de robo" o que se dediquen a la "mendicidad agresiva".

Por su parte, los socialistas, por boca del jefe del grupo parlamentario en la Asamblea, Jean-Marc Ayrault, cargaron en particular contra el mecanismo configurado para los gitanos, que supone un "grave perjuicio a la letra y al espíritu" de los tratados europeos y al principio de libre circulación.

"Es retroceder 50 años a la Europa de las fronteras, e instaurar un telón de acero únicamente para los pobres" ya que la obligación de abandonar un país para un ciudadano europeo solo se justifica en caso de "desórdenes reales del orden público", señaló Ayrault.

## Senadora colombiana Piedad Córdoba asegura que seguirá trabajando por la paz

BOGOTÁ, 28 de septiembre.—La senadora colombiana Piedad Córdoba, destituida por la Procuraduría General e inhabilitada por 18 años para ejercer cargos públicos, anunció el martes que continuará luchando por la paz y la libertad de los secuestrados, así sea desde la cárcel, reportó Reuters.

"Este es el precio que tenemos que pagar muchos por luchar por la paz, por la libertad de los cautivos, por los secuestrados y por las secuestradas", dijo en una conferencia de prensa.

La investigación contra la senadora se originó en los archivos encontrados en los



Senadora colombiana Piedad Córdoba asegura que seguirá trabajando por la paz.

computadores del comandante de las FARC, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, Raúl Reyes, muerto en marzo del 2008 en un bombardeo de militares colombianos en una zona selvática de

Córdoba dijo que las liberaciones de personas que estuvieron secuestradas por años por las FARC, son el testimonio de su trabajo humanitario a favor de la paz.

"No se puede criminalizar la tarea humanitaria", declaró la senadora, quien aseguró que pese al fallo no se siente muerta políticamente.

### Marina israelí interceptó velero de pacifistas judíos camino de Gaza

tiembre.—La marina israeli interceptó ayer en alta mar un velero de pacifistas judíos, que trataba de romper simbólicamente el bloqueo marítimo de la Franja de Gaza y lo obligó a desviarse al puerto israelí de

"Diez navíos de guerra israelíes obligaron al velero a dirigirse a Ashdod", declaró a la AFP uno de los organizadores, Amjad al Shawa, que ya se encontraba

Los pasajeros no israelíes del

ASHDOD, Israel, 28 de sep- barco debían ser interrogados antes de su expulsión, preciso por su parte un portavoz del Ministerio israelí del Interior.

> La embarcación, de bandera británica, en la que viaiaban siete militantes pacifistas judíos de Europa, Estados Unidos e Israel, acompañados por dos periodistas, había zarpado el domingo de Famagusta, en el norte de Chipre. Su carga consistía en juguetes, libros, material de pesca y medicamentos, "una ayuda simbólica para la población de Gaza".

# Ratifican a Kim Jong II como secretario general del PTC

tiembre.—El Partido del Trabajo de Corea (PTC) ratificó hoy a Kim Jong II como su secretario general, decisión adoptada en una conferencia de la organización, reportó PL.

Como reflejo de la unánime voluntad de los militantes del partido, los oficiales y soldados del Ejército Popular de Corea (EPC) y los habitantes de todo el país, la conferencia declaró solemnemente la ree-

PYONGYANG, 28 de sep- lección del dirigente como Secretario General del PTC, señala la agencia de noticias KCNA.

> La víspera, Kim Jong II, también Comandante Supremo del Ejército Popular de Corea, emitió una orden mediante la cual Kim Kyong Hui, Kim Jong Un y Choe Ryong Hae fueron ascendidos a generales, entre otras promociones anunciadas en ocasión del aniversario 65 del